

拝啓

水引草のぎく

93

九月に入つてから気温が一気に下がり、十月を待たずして
すっかり秋の気配を感じる今日この頃ですか、
一、二、さんにおかれましてはその後お変わりなくお過ごし
のことと存じます。

筆不精な者でお礼のお手紙を差し上げるのがすっかり
遅くなってしましましたが、小笠原では大変お世話になりました、
本当にありがとうございました。思ひがけず長逗留となり、
子供も私も二人では最初は心許無かったようですが、

一、二、さん、一、二、さんにはすばんと御親切にして頂き、又他の宿で
できな、体験をさせて頂き、楽しい思い出をたくさん作る
ことができました。親子共々感謝しております。

本当にありがとうございました。

こちらに帰りましてから夫に宿のこと、一、二さんや新さんの
ことをいろいろと話す中でどう、一緒に行けなかつて、とを



大変残念がつております。、、、やえの会社やお仕事、経験談など私以上に喜んで聞かせて頂いたであろうと思します。小笠原は距離的にはそれ程遠い所というわけではあります。ませんが、ある意味海外よりも遠いのでなかなか行くことができ、ませんが、またいつか今度は夫も一緒に遊びに行きたいと思っています。その際にはもちろんペニション扇浦に泊まりたいと思います。

不躾ながら夫の名刺を同封させて頂き、ました。以前は監査法人に勤めておりましたが、小さな事務所に勤める傍ら、自分のへ自分一人の事務所も始めたいこうです。何かの御縁でつながりができるばと存じます。私も長かく、夏休みがようやくへとうとう？終わる来週からまた仕事が始まります。小笠原から帰ってきて、すべに現実に戻らなければどうなかて子どもへ一ヶ月も離れての

現実復帰です。せせりのどを痛めな、より気をつけて
頑張りたいと思います。

末筆とびりましてが、御家族の皆様の御多幸と
会社のますますの御成長をお祈りしております。

敬具

平成二十七年六月二十六日

様

追伸

今まで適当に作っていたみそ汁を最近では丁寧にたべて
とばかり作っています。ベンション扇浦のこ、違うこ、近づいてきてと
いわれるながら頑張ってます。

